

Les nouvelles recommandations de la réanimation cardiopulmonaire

Tambwe M., MD

Résumé

Coordination provinciale du programme national des urgences. Clinique Kinois.

Les algorithmes de traitement essentiels concernant la réanimation des enfants et des adultes ainsi que les principales modifications apportées aux Directives depuis 2010. Des recommandations détaillées sont proposées dans cet exposé de Ressuscitation. Les Directives ERC 2015 comportent plusieurs modifications selon le cas.

1 Réanimation cardio-pulmonaire de base de l'adulte et défibrillation externe automatique

2 Réanimation cardio-pulmonaire de l'enfant avec défibrillateur externe automatique.

3 Réanimation cardio-pulmonaire du nouveau-né

Les Directives ERC 2015 détaillées ci-après DÉFINISSENT la manière dont les pratiques de réanimation doivent être menées. Elles proposent un consensus largement admis sur la manière de procéder lors d'une réanimation sûre et efficace. La publication de recommandations de traitement nouvellement élaborées et révisées ne signifie pas que les soins cliniques actuellement dispensés sont dangereux ou inefficaces.

Les Directives ERC 2015 soulignent l'importance cruciale de l'utilisation précoce d'un DEA. Cette utilisation est primordiale afin d'améliorer la survie dans le cas d'un arrêt cardiaque extrahospitalier.